

Erfahrungsbericht Irlandreise 2016

Auf unserer einwöchigen Reise hat uns Sabine viele schöne und abwechslungsreiche Seiten Irlands gezeigt. Am meisten gefallen hat uns auf unserer Tour die lebhafte Hauptstadt Dublin, das Connemara- und Burrengebiet im Westen und die herrlichen Strände an der Westküste mit ihrem türkisblauen Wasser. Prunkvolle Gebäude wie die Kylemore Abbey oder Powerscourt House mit ihren wunderschönen Gärten haben uns fasziniert und staunen lassen. Die keltischen Klosterruinen haben etwas Mystisches und erzählen Geschichten längst vergangener Tage.

Sabine hat für uns ein abwechslungsreiches Programm erstellt, wobei es immer die Möglichkeit gab das Programm kurzfristig nach unseren Wünschen abzuändern. Es blieb z.B. sogar noch die Zeit für einen kleinen außerplanmäßigen Strandausflug.

Die eingeplante Zeit für die Erkundung der einzelnen Ausflugsziele war dabei immer gut geplant. Es war nie langweilig und man wurde auch nicht gehetzt. Dabei hat sie immer Tipps und Hinweise für Unternehmungen parat und kannte sich überall sehr gut aus.

Mir persönlich hat an der Reise sehr gut gefallen, dass wir unheimlich viel über den Alltag und die Menschen in Irland erfahren konnten. Sabine weiß viel über die irische Geschichte zu berichten und schaut auch gerne zwischendurch noch Einzelheiten nach, sollte sie tatsächlich einmal keine Antwort auf die Fragen der Reisegruppe wissen.

Trotzdem wir eine Gruppenreise gebucht hatten, gab es immer auch Zeit sich Sehenswürdigkeiten auf eigene Faust anzusehen und Freiraum für Unternehmungen außerhalb der Gruppe.

Vielen Dank für eine unvergessliche Woche! Wir haben die Grüne Insel sicherlich nicht zum letzten Mal besucht.